

Aló ...

Rolando Jiménez

El presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh).



Ante las declaraciones "homofóbicas" de Fernando Villegas ¿cómo se realizará la "funa" al sociólogo?

- La estamos organizando, pero no va a ser la próxima semana. Estuvimos hablando con Villegas y señaló que le preocupaba la manifestación en su domicilio, sin embargo no vamos a negociar. Incluso quiso invitarnos a su programa de radio para conversar. La funa va a ser en su domicilio particular con lienzos, pancartas y un grupo importante de personas: gays, lesbianas y travestis incluidos. Vamos a dejar un precedente para que nunca más se repita algo así.

¿De qué manera piensan defenderse si él sale a sacarles la "cresta" como amenaza?

- Es que ya no quiere enfrentarse a nosotros. Piensa que la manifestación va a asustar a su familia, en su mayoría puras mujeres. Pero esa caricatura de timoratos que algunos tienen de nosotros ya no va más. Vamos a demostrar que tenemos el poder de manifestarnos y defendernos si es el caso.

Dicen que tras todo homofóbico hay un homosexual en potencia ¿piensan que éste es el caso?

- No, pero pueden haber personas así. En lo particular pensamos que para la comunidad homosexual sería casi ofensivo que fuera el caso de Fernando Villegas. (publIMETRO)